



Lychen Vizemeister - Günterberg deklassiert Gerswalde

veröffentlicht am 10.04.2010 um 14.28 Uhr von Hans-Jürgen Peykow

Am 25. und vorletzten Spieltag traf der Lychener SV auf den Ortsnachbarn aus Boitzenburg. Die Vertretung der ersten Mannschaft der Gäste war stets ein ernstzunehmender Gegner für Lychen. Auch an diesem Tag sollte es nicht anders werden. Lange Zeit sahen die Gäste schon wie der sichere Sieger dieser Partie aus. Herbert Fischer hatte es Anfangs mit Werner Müller zu tun. Fischer konnte leider nicht an seine zuletzt gezeigten Leistungen anknüpfen und brachte die Lychener schon zu Anfang mit 154 : 195 deutlich in Rückstand. Die zweite Partie zwischen Norbert Naasner und Nils Giering verlief ausgeglichener. Naasner kam auf 153 Points, Giering lag mit 150 nur knapp dahinter. Zur Halbzeit lag der Gastgeber mit 307:345 um einiges zurück.

Mit Michael Hundt sollte eigentlich die Wende im Spiel erfolgen, doch leider hatte auch er einen schwachen Tag. Zwar konnte er sein Match gegen Dietmar Piper mit 184 : 176 gewinnen, der erhoffte Vorsprung kam dabei jedoch nicht heraus. So stand es vor der abschließenden Partie 491 : 521 für Boitzenburg. Die beiden stärksten jeder Mannschaft folgten jetzt. Sebastian Peykow als Gesamtzweiter traf auf Helmut Zöphel, den Gesamtvierten der Einzelrangliste. Peykow machte eine sehr starke erste Halbzeit, wobei hier schon 149 Points fielen. Am Ende hatte er 261 Punkte zum Gesamtergebnis beigesteuert. Zur gleichen Zeit spielte Zöphel und war nur unwesentlich schwächer. Seine erste Halbzeit (50 Stoß) waren mit dem Ergebnis von 106 zu Ende gegangen. Zu diesem Zeitpunkt schien Lychen doch noch als Gewinner aus dieser Partie zu heraus zu gehen. Zöphel konnte sich aber nochmals steigern und kam noch auf 230 Points. Lychen hatte doch noch die Partie gedreht. Am Ende wurde Boitzenburg mit 752 : 751 bezwungen. Lychen sichert sich damit weiterhin Platz 2 und ist von diesem bei nur noch einem zu absolvierenden Punktspiel auch nicht mehr zu verdrängen. Damit feiert Lychen erstmals seit 1993 wieder eine Vize-Meisterschaft! Die Boitzenburger Sportfreunde belegen Rang 7. Grund zur Freude hatten auch die Billardspieler des SV R/W Günterberg I. In einem hochkarätigem Spiel gegen den mehrfachen Kreismeister Gerswalde I gewann man am Ende mit neuem Vereinsrekord von 860 Point! Gerswalde wurde buchstäblich deklassiert, die Gäste kamen über ein Ergebnis von 638 nicht hinaus.